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Ces exposés ne pourraient-ils pas être dans beaucoup des cas très 
courts ? en laissant la place à un débat général. C'est plus vivant et plus 
agréable pour tous. 

Vous connaissez-vous tous bien ? 

Ne faudrait-il pas envisager de courtes biographies des membres 
du Club. 

Nous faisons tous des expériences dans notre vie, notre profession. 
Ne devrions nous pas en faire profiter les autres et tous les autres, pas 
seulement nos voisins de table ? alors que le sujet est d'actualité. 

20) Animation hors des réunions 

A quoi s'intéresser ? Suggestions en vrac 

- 	Contacts avec les autres Clubs. 

- 	Informations professionnelles pour les jeunes. 

- 	Coopération avec les responsables de la ville pour certaines mani- 
festations. 

- 	Contacts et échanges internationaux. 

- 	Soutien à certains organismes comme Papillons Blancs. 

Ouverture de nos entreprises à des étudiants en stage. 

- 	Organisation de sorties avec nos enfants, avec la Table Ronde et 
les enfants de Tablers. 

- 	Accueil des nouveaux venus dans la ville pour qu'ils s'y intègrent 
le plus rapidement possible. 

- 	Organisation ou contribution à des soirées musicales, théatrales ou 
soirées tout court. 

- 	etc... etc... 

- 	Cette liste n'est pas limitative. 

Certains d'entre vous ont certainement déjà fait quelque chose, 
ou ont des projets. Qu'ils m'écrivent. Je ferai la synthèse de l'ensemble 
pour préparer la réunion de travail du Touquet. 

Que ceux qui ne veulent rien faire m'écrivent également.  

EPINAL -66 

COMPTE-RENDU DE LA REMISE DE CHARTE du SAMEDI 12 OCTOBRE 
1974. 

Notre Région habituellement si agréable en cette arrière saison, 
était en ce 12 Octobre 1974, plus que pluvieuse, presque triste. Mais nos 
Amis 41 portaient en eux le soleil de leur coeur. 

Dans l'un des Salons de Réception de la Chambre de Commerce 
et d'industrie d'EPINAL, où s'étaient rassemblés, émus, les 8 "41", nous 
avions la fierté d'accueillir 

- 	Monsieur l'Adjoint au Maire, SAUNIER, Rotarien. 

- 	Notre Président National, Michel ROTH. 

- 	Le Président de la 12ème Région, Michel BICHARA. 

- 	Le Vice-Président de la 12ème Région, Pierre ROMAC, 
Président dii Club 41 de SARREGUEMINES 

- 	Le Vice-Président du Club parrain LONGWY, Gilbert ANDRIN. 

- 	Le Président de la T.R. 140 d'EPINAL, Jean-Pierre VERMEULEN. 

- Tous les Présidents des Clubs parallèles : ROTARY CLUB, 
LION'S CLUB, KIWANIS CLUB, CLUB des SOROPTIMIST, 
JEUNE CHAMBRE ECONOMIQUE D'EPINAL 

- Des délégations des Clubs 41 de SAR REGUEM IN ES, LONGWY, 
NANCY. 

- La Table Ronde 140 d'EPINAL au complet. 

Notre Président, Michel MOUGIN dans son allocution pleine de 
chaleur et de sentiments souhaitait la bienvenue à tous, et faisait remarquer 
à l'Assemblée, que leur présence conférait à cette manifestation un carac-
tère de fête de famille et d'anniversaire. 

Il est à noter qu'il y a 6 Ans, jour pour jour, la Table Ronde 
d'EPINAL recevait sa Charte, Un bref historique de notre Club précédait 
l'instant solennel ou Michel ROTH donnait lecture de la Charte du Club 66 
d'EPINAL. 

Le Président National visiblement sensible à la naissance d'un 
nouveau maillon de la chaine, nous demandait de faire en sorte qu'elle ne 
"rouille jamais" il remettait alors l'insigne 41 au Président local. 

Michel BICHARA prenait la parole pour souhaiter bon accueil 
au sein des "41" de la Région et longue vie à ce nouveau Club, il remettait 
ensuite le collier au Président. 

10 	 111 



Le discours du Président National. 
(de gauche à droite) Michel BICHARA, 
M. SAUNIER, Adjoint au Maire Rotarien, 

Michel MOUGIN, Michel ROTH, 
Pierre ROMAC, Gilbert ANDRAN 

La Charte est remise... 

Remerciements et 
félicitations. 

Allocution de Michel 

BICHARA Président 

de la Région 12 

Des mains de Michel BICHARA, 	 Les sept 41 d'EPINAL attendent d'être appelés 

Président de la Région 12, Michel 
	

pour recevoir leur insigne. Les uns rieurs, les 

MOUGIN reçoit le collier présidentiel 
	

autres songeurs...  

protocole définitif à soumettre à l'Assemblée Nationale pour être éven-
tuellement annexé à nos statuts. 

Que ceux qui désireront participer à cette commission me le fas-
sent savoir et je leur adresserai un exemplaire du protocole provisoire ; ils 
pourront ainsi mieux connaître le problème et oeuvrer plus efficacement 
au sein de notre commission en Juin prochain, au TOUQUET. 

Merci d'y penser dès maintenant. 

Claude LEROUX 

Commission 

"Animation Club" 

Jacques BELE 

Les membres d'un Club 41 ne peuvent et ne doivent pas se conten-
ter de se retrouver à un repas statutaire sans qu'il y ait lors de cette réunion 
un débat ou un exposé d'intérêt général, ou tout autre chose qui pourrait 
donner à cette réunion un caractère actif et intéressant. 

Les réunions ne doivent pas suffire à des amis comme nous le 
sommes, il devrait y avoir d'autres actions extérieures aux réunions. 

Alors, j'attends vos suggestions avant l'Assemblée du Touquet et 
livre un certain nombre d'idées à vos méditations 

10) Animation des réunions 

Les "41" recevaient à leur tour, de leur Président l'insigne, accom-
pagné de quelques paroles amicales. 

Ainsi Chartés, nous demandions à nos Amis et épouses présents 
de se diriger vers le Buffet pour le Lunch qui regroupait 80 Amis. 

Classiques avec exposés suivis de discussions par un animateur 
appartenant au Club ou extérieur. 

Les sujets les meilleurs sont toujours ceux qui ont un rapport 
étroit avec la région où l'on vit ou encore des exposés sur la profession 
de chacun ou les changements de profession. 
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Commission 

2ème Club 41 
Claude LEROUX 

La création, dans une même ville, d'un deuxième Club 41 pose, 
comme dans tous les autres Clubs, un certain nombre de problèmes que 
notre commission devra s'efforcer de résoudre. 

Cette création est-elle nécessaire ? 

Bien entendu, c'est à chaque Club local que se pose la question 
Le 1er Club vit et, en général, vit bien ; ses membres s'entendent entre eux, 
quel que soit leur âge, les plus anciens (50 ans et plus) ayant créé le Club, 
les plus jeunes (41 ans) venant d'y entrer, et les rapports entre ces âges 
extrêmes ayant été facilités par les moyens (45-46 ans) ; la soudure, la 
continuité du Club sont donc assurées et tout le monde s'y sent bien. 

Mais l'effectif d'un Club peut tourner dès aujourd'hui autour de 
40 et les recrutements à venir risquent de gonfler cet effectif à un point 

tel qu'il n'y aura plus d'intimité entre les membres. Trop nombreux, ils 
se connaitront moins bien, et il se créera obligatoirement de petites "cha-
pelles" qui, comme chacun le sait, sont fort préjudiciables à l'amitié. 

Il parait donc nécessaire de limiter l'effectif et chaque Président 
local doit en décider après avoir pris l'avis de tous ; certains peuvent pré-
férer n'être que 20, d'autres 30 (comme à la Table Ronde), d'autres 40... 
Toute liberté est laissée sur ce point (comme sur bien d'autres) au Club 
local. 

Comment réaliser cette création ? 

Inéluctable, la création d'un 2ème Club dans une même ville peut 
présenter des difficultés et, le cas s'étant déjà posé, j'avais établi, en 1972, 
un protocole d'accord provisoire fixant les conditions de cette création 
et les rapports s'en suivant entre les 2 Clubs. 

C'est de toutes les questions contenues dans ce protocole que 
devront discuter les membres de la commission dont le Comité National 
m'a confié la responsabilité. 

Ce protocole est certainement très perfectible ; il n'a guère que le 
mérite d'exister et de pouVoir servir de canavas à la mise au point d'un 

Monsieur le Préfet des VOSGES dansant avec 

Madame la Présidente du club d'EPINAL - 66. 

Monsieur le Préfet des Vosges et Madame MOREL, honoraient 
de leur présence notre diner dansant, avec forte participation (120 pers.) 
de tous les Présidents des Clubs parallèles. 

Dans une salle du Central Hôtel décorée d'une chaine sans fin 
exécutée par nos membres artistes, chacun prenait place à sa table qu'illus-
trait un personnage de l'imagerie d'EPINAL. 

Fort tard, au petit matin, nous nous séparions avec regret em-
portant nos petits souvenirs offerts par les Organisateurs. 

Autour des tables, de nouvelles amitiés s'étaient nouées ou renouées 
au son très entrainant des rythmes de l'orchestre. 

Il reste désormais, à notre Assemblée si bien entourée durant cette 
soirée de justifier les espoirs placés en elle, pour faire vivre la devise qui 
est la sienne et d'apporter dans ses relations inter-clubs sa contribution 
amicale. 

Le Reporter de Service. 
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